



尚徳福祉会 日野保育園 2023年 2月

まだまだ寒い日が続きますが、子どもたちは毎日元気いっぱいです。西公園の梅の花も咲き始め、春がそこまで来たように感じられます。今年度も残すところ2か月となりました。一人一人の自己主張がしっかりとしてきたり、スプーンの使い方やお話が上手になったりと成長を感じる毎日です！

様々な感染症の流行が続いております。引き続き、子どもたちの体調管理に気をつけ、元気に過ごせるように見守っていきたいと思います。



♪子どもたちの様子♪

友達との関わりが楽しくて、同じおもちゃを使って遊んだり、友達が泣いていると頭を撫でてあげたりする優しい姿が見られます。友達との関わりが増える中で個性も見られ、一人一人のお気に入りの遊びもあります。一人でじっくり遊びたい時とみんなで一緒に遊びたい時を見極め、子どもたちが安心して満足感を感じながら過ごせるようにしていきたいと思います。生活の中では、身の回りのことを自分でやってみようという気持ちが少しずつみられるようになってきています。挑戦したい気持ちを尊重し、できるようになった喜びを感じられるように援助していきます。



豆まき集会

今年は、3日（金）に園庭で乳児クラスの豆まきをしました。生まれて初めて迎えた節分は、三方にシールを貼り、三角帽子に目や口や角を自ら貼って作った鬼のお面をかぶって、年長さんの鬼に向かって「鬼は外ー！福は内ー！」をしました！鬼のダンスを毎日流すと、指を角に見立てて表現したり、体を揺らしたり、上手にダンスをしていました。皆様が健康な1年を迎えられますように！



☆進級に向けて☆

進級に向けて、高月齢の子を中心に立ち乗りバギーの体験をしました。普段と違う様子に慎重な子もいれば、先頭に捕まり、見える景色を大喜びで知らせてくれる子もいました。「ここに捕まろうね」と声を掛けると、しっかりと捕まりながら乗ることができました。座るバギーよりも、視野が広い立ち乗りバギーは、大好評でした！またチャレンジしたいと思います！



おしらせ

冬の感染症がまだまだ流行る時期です。少しでもいつもと違う様子が見られたら、早めの受診をお願いします。

